

Título: **Municipalidad de Constitución entrega mas de 21 millones de pesos en becas a deportistas destacados**

Municipalidad de Constitución entrega más de 21 millones de pesos en becas a deportistas destacados



En una emotiva ceremonia, la Municipalidad de Constitución, a través de la Unidad de Proyectos Sociales entregó un total de 21 millones 500 mil pesos en becas de apoyo a 48 deportistas locales, reconociendo sus logros obtenidos durante el último año y reafirmando su compromiso

con el desarrollo del deporte en la comuna.

Desde la Unidad de Proyectos Sociales, su encargado Luis Orellana Muena explicó el proceso: de 58 postulaciones, 48 fueron acreditadas, distribuyéndose los montos en seis becas de \$1.000.000, seis de \$750.000, una de

\$500.000 y 35 de \$300.000. Además, anunció que para 2026 se renovará el reglamento, permitiendo ampliar recursos

a deportistas en formación, adultos mayores y personas con discapacidad.

Respecto a ello la primera autoridad comunal, Carlos Valenzuela Gajardo, destacó la importancia de este incentivo: «Es un gran orgullo para nosotros premiar el esfuerzo de nuestros deportistas. Más de 21 millones de pesos se entregan hoy por sus logros, y esperamos que el próximo año sean muchos más. Gracias por el prestigio y orgullo que llevan fuera de nuestra ciudad».

Entre los beneficiados, hubo jóvenes de distintas disciplinas como Surf, Canotaje, Fútbol, Remo, Karate, Kayac, Boxeo, Gimnasia Artística, Atletismo y



Tenis, y entre los beneficiados está Damaris Opazo y Alonso Letelier quienes agradecieron el apoyo municipal, señalando que utilizarán los fondos para mejorar su equipamiento deportivo y cubrir necesidades personales. Ambos

dedicaron sus logros a sus familias y valoraron la oportunidad de seguir representando a Constitución a nivel nacional.

Actualmente, quien es secretaria ejecutiva de la Corporación de Deportes, expresó su satisfacción de pasar de ser beneficiaria a promotora de estas becas y señaló: «Me vi reflejada en las más chiquititas del gimnasio. Sé lo que significa este apoyo, porque ayuda a cubrir gastos importantes como implementación, suplementos o viajes. Espero que lo sepan aprovechar para seguir sumando triunfos.

Con este aporte, la Municipalidad reafirma su compromiso con el deporte como herramienta de desarrollo integral, impulsando a los atletas locales a continuar alcanzando metas y dejando en alto el nombre de la comuna.

